
昨日下午，卸甲镇举行专场文艺演出活动，纪念改革开放 40周年，深入推进解
放思想大讨论活动在基层扎实开展。演出中，该镇的文艺工作者通过歌舞、诗歌朗
诵、快板说唱等“小文艺”形式，为百姓现场宣讲党的理论政策。市委常委、宣传部部
长潘建奇与群众一起观看了演出。图为活动现场。 吴继原 管玮玮 摄影报道

市政协协调大淖文明创建工作
本报讯（通讯员 许仁园 实习记者 张晨 记

者 杨晓莉）1日下午，市政协召开大淖社区网格
内部门单位文明城市创建工作联席会议，总结
部署该社区文明城市创建阶段性工作，进一步明
确各有关部门单位职责，协调解决突出问题。市
政协主席徐永宝、秘书长林荣岩参加会议。

会上，大淖社区负责人汇报了社区文明城
市创建工作情况，提出了22条需要相关部门帮
助协调解决的问题。各相关部门单位针对存在
的问题进行交涉，逐一落实解决方案和时间。

徐永宝充分肯定了与会的各有关部门单位
所做的工作。他要求，要强化创建工作目标的责
任意识，认清社区、社区网格化以及全市创建工
作情况，加大对大淖社区精力、财力、人力的投
入，加强常态化管理，避免出现“忙一阵、松一阵”
现象；要强化社区整治力度，通过教育、出力、出
资、依法依规专项行动来解决存在的问题，重点
解决乱贴乱画、乱搭乱建、乱摆乱放、乱停乱行等
“八乱”问题，进一步规范居民行为活动，养成文
明习惯；要强化社区卫生环境改造力度，进一步
改善居民环境，提升社区形象；强化宣传造势，营
造浓烈氛围，大力提升文明城市创建知晓率、参
与率。同时，徐永宝希望，各网格部门单位要进一
步认清形势，巩固已有成绩；深入查漏补缺，抓好
落实整改，确保不留死角，积极协作，共同推进我
市全国文明城市创建工作取得新业绩。
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高邮市民文明行为 10条
1、公共场所讲修养，不吸烟、不插

队、不抢座、不大声喧哗、不说粗脏话。
2、安全出行讲法则，不闯红灯、不逆

向行驶、不抢道、不随意变道、不乱停乱
放、不占用盲道。

3、净化环境讲卫生，不随地吐痰、不乱扔
烟头、不乱丢垃圾。

4、文明用餐讲节俭，不剩饭剩菜、不

铺张浪费、不劝酒酗酒。
5、商铺经营讲规范，不乱设摊点、不

出店经营、不出售伪劣商品、不随意张贴
广告。

6、爱护公物讲自觉，不私自占用、不
污损破坏。

7、爱我家园讲规矩，不乱搭乱建、不
乱挂乱晒、不占用公共楼道和消防通道、

不在禁放区内燃放烟花爆竹、不噪音扰
民、不无绳遛狗、不让宠物随地粪便。

8、保护绿化讲责任，不毁绿种菜、不践
踏花草、不毁坏树木。

9、理性上网讲道德，不信谣、不传谣、不造
谣、不诋毁中伤他人。

10、观光旅游讲风尚，不乱涂乱画乱
刻、不乱扔杂物、不毁坏文物。

本报讯（综合）2018年7月 31日，市
委十一届五次全会胜利召开。会议结束
后，全市上下迅速掀起学习贯彻全会精神
热潮，结合本地区、本单位的工作实际展
开讨论学习，围绕“聚文化人、聚才创新”，
谋划工作思路，落实工作措施，为推动高
邮走在思想解放最前列作出应有的贡献。

市人大
8月1日上午，市人大召开全体机关工

作人员会议，学习贯彻市委十一届五次全会
精神。市人大常委会主任张秋红主持会议，
副主任薛晓寒、孙明如、吴惠山参加会议。

张秋红强调，当前，时间已进入“下半
场”，人大机关干部职工要紧紧围绕年初
制定的各项目标和任务，紧扣中心履职尽
责，逐条逐级压实责任，大力推进和保障
好人大工作实现高质量发展；要持续深化
思想解放，强化学习意识、创新意识，不断
推动人大工作取得新进展；要按照全会精
神要求，始终“不忘初心、牢记使命”，自觉
遵守党章党纪，以严于律己的工作作风，
保障人大机关始终风清气正。

市政法委
8月1日上午，市政法委组织机关同志

深入学习贯彻市委十一届五次全会精神，市
委常委、政法委书记徐健参加学习会。

徐健要求，政法委机关要进一步把思
想统一到市委十一届五次全会精神上来，
围绕中心，服务大局，深化政法领域各项
改革。要加大学习力度，以此推动展开政
法系统解放思想大讨论活动；要真抓实干
践行，务实推进各项工作，督促相关单位
着力整改上半年工作中存在的突出问题；

要围绕聚文化人工程，统筹推进青少年法
治教育实践基地常态化运行、护企安商服
务年活动、扫黑除恶专项斗争等重点工
作，努力打造平安法治高邮建设新高地，
实现平安法治高邮建设新突破。

市纪委
8月1日上午，市纪委传达学习市委

十一届五次全会精神，研究部署贯彻落实
全会精神相关措施。

会议强调，要结合工作实际，立足思
想解放的新起点，把思想和行动统一到中
央要求和省、市委决策部署上来，进一步
完善纪检监察工作运行“1+N”制度体系，
推动纪检监察工作实现高质量发展，为打
好“三大攻坚战”提供坚强纪律保障；要改
进工作作风，加强自身建设，严守纪律和
规矩，打造忠诚干净担当的纪检监察干部
队伍。

市水利局
7月 31日下午，市水利局召开党组

（扩大）会议传达学习贯彻市委十一届五
次全会精神。

会议要求，要把深入学习贯彻市委十
一届五次全会精神作为当前首要政治任
务来抓，做到学深学透，学以致用；要围绕
“四走进、四服务”进一步推动思想解放，
认真做好上半年工作总结和下半年工作
计划；要围绕“聚文化人”“向湖战略”等，
进一步聚焦重大项目建设，着力抓好水利
牵头的重大项目，服务好其他部门主抓项
目；要围绕敢担当有作为，不断强化水利
队伍建设，打造廉洁高效的水利队伍，营
造风清气正的政治生态。

高邮镇
8月 1日上午，高邮镇召开党委扩大

会议，迅速传达贯彻市委十一届五次全会
精神。

会议强调，要迅速组织学习，围绕市
委提出的“聚文化人、聚才创新”主题，细
化目标任务，明确责任主体，真正抓细抓
实、落地落实。要着力推动经济建设，落实
好8·18重大项目集中开竣工活动，加快
推动在手重大项目建设，启动新一轮集中
招商行动，做好高邮·京津冀地区对接拜
访活动和秋季深圳招商活动，为冲刺三季
度、打好下半场奠定良好基础。

界首镇
8月 1日上午，界首镇召开党委中心

组扩大会议，传达学习贯彻市委十一届五
次全会精神。

会议要求，要解放思想，提高高质量
发展能力。提高发现问题、解决问题的本
领和水平，以思想大解放推动发展高质
量；聚文化人，增强高质量发展动力。围
绕文化旅游发展主线，推进一批文旅项目
落户界首，加大全国文明城市创建力度，
推动国家历史文化名镇申报进程；聚才创
新，激发高质量发展活力。通过招聘村级
后备人才、拓宽村“两委”班子选人渠道、
培养致富能手等途径，大力度招才引智，
以吸引更多人才承担起乡村振兴重任。

市领导走访慰问驻邮部队
官兵和军队离退休干部
本报讯（记者 周雷森）昨日上午，市委常

委、市政府党组成员、市委统战部部长杨文喜，
市委常委、常务副市长赵广华率民政等部门同
志，前往高邮市国防园和军休服务中心，走访慰
问驻邮部队官兵和军队离退休干部。市委常委、
市人武部政委陈立柱参加慰问。

慰问中，赵广华向驻邮部队官兵和军队离
退休干部介绍了我市上半年经济社会发展情
况，并代表市委、市政府和全市人民向他们致以
崇高的敬意和节日的祝福。他说，今年以来，在
市委、市政府的正确领导和各方面的共同努力
下，全市规上工业总产值、规上工业增加值、工
业开票销售、工业用电量等主要经济指标增幅
列扬州县市区第一，重点城建工程推进有力，社
会民生事业持续改善，这些成绩的取得，是全市
上下同心同德、奋力拼搏的结果，也凝结着驻邮
部队官兵和军队离退休干部的智慧和汗水。他
希望大家一如既往地支持地方建设，为高邮发
展再立新功。

在国防园，杨文喜、赵广华一行还参观了征
兵体检中心，看望了参加体检的应征青年。

全市上下深入学习贯彻全会精神

创文明城 做文明人

市委农村工作会议昨召开
本报讯（通讯员 杨金 记者 晓晖）市委农

村工作会议昨日下午召开。会上，市委常委、市
政府党组成员杨文喜召集市农水口、交通部门
主要负责人，传达学习市委十一届五次全会精
神，重点围绕乡村振兴战略展开充分讨论。

杨文喜要求，各部门单位要围绕乡村振兴
20字总体要求，提升农业发展质量，繁荣农业
农村经济；加强农村生态文明建设，打造美丽宜
居环境；繁荣农村文化，营造文明乡风；加强和
创新乡村治理，构建共建共治共享新格局；持续
拓宽增收渠道，加快实现村强民富；高质量推进
农村扶贫开发，打好脱贫攻坚战等。同时，要进
一步提高思想站位，强化宣传发动，加大向上对
接力度，突出督查推进，确保我市乡村振兴取得
实效。

会上，与会部门汇报了上半年工作完成情
况，并就相关重点难点工作提请市委市政府帮
助协调解决。

第六轮文明养成教育问题集中交办
本报讯（记者 管玮玮）7月 30日下午，市

文明城市创建指挥部召开专题会议，就第六轮
文明养成教育（脏乱差现象和不文明行为整治）
需要整改的问题进行现场交办。

据悉，此次第六轮文明养成教育需要整改
的问题主要包括：康华农贸市场卫生整治、金桥
路两侧乱搭乱建现象整治、银行营业厅公益广
告宣传氛围营造、清华园和沁园物业小区环境
整治、通湖路基础设施完善、开发区惠民路门前
四包问题解决、南门菜场周边环境整治、御花园
小区流动摊点管理以及苏州商业城大院环境整
治等10个问题。

会议要求，各职能部门单位和“一镇两区”
要以问题为导向，善于破解难题，讲究方式方
法，敢于动真碰硬，将本轮需要整改的问题切实
整改到位；举一反三，完善长效管理机制，建立
高邮规矩和规范；明确各自职责，加强相互沟通
与协调，力推文明养成教育问题逐步得到有效
解决、文明城市创建工作取得更大实效。

另悉，当天上午，市文明办还联合市委督查
室，组织12名养成教育督导志愿者组成市民评
审团，赴第五轮交办的10个脏乱差现象和不文
明行为整治现场以及第四轮未通过的 3个整治
现场进行了全面督查和评议。经过评议，第五轮
文明养成教育需要整改的问题中整改到位并且
通过的有9个。

薛学琴成“江苏最美见义勇为环卫工”
扬州唯一

本报讯（记者 子杼）7月 31日上午，江苏
省见义勇为基金会在苏州举行第三届“绿叶奖”
江苏最美见义勇为环卫工（送报工、送奶工）颁
奖典礼，我市高邮镇北海社区环卫工薛学琴荣
获“江苏最美见义勇为环卫工”荣誉称号，为扬
州唯一。据悉，此次全省共有12人被评为第三
届“绿叶奖”江苏最美见义勇为环卫工（送报工、
送奶工），其中8名个人，2个群体。

2017年 12月 15日 8时许，薛学琴在北
海三村 11幢楼区工作时，突然闻到空气中有
焦味，便与朱爱银（非“三工”人员）在周围寻找，
发现 11幢某室痴呆病人郑某家的窗户向外散
发浓烟，两人立即报警，随后赶到火灾现场。此
时，房门紧锁，叫门无人回应。朱爱银回家拿来
锤子和螺丝刀，把郑某家的门砸开，两人冲进屋
内，薛学琴将躺在床上的郑某救到室外，朱爱银
冲进厨房关闭煤气。随后，周围邻居赶来，大家
齐心协力将火扑灭。

台风“云雀”携风雨来袭 邮城高温天明起暂缓
本报讯（通讯员 全慧 记者 杨晓

莉）连日来，晴热高温天气唱“主角”。不
过，一场风雨正在来的路上，记者从气
象部门获悉，受 12号台风“云雀”影
响，从今晚起，我市将迎来明显的风雨
天气过程，局部地区雨量大到暴雨。届
时，高温天气将得到短暂缓解。

据悉，今年第12号台风“云雀”（热
带风暴级）预计将于3日早晨到上午在
浙江象山到江苏启东一带沿海登陆。市
气象部门密切关注“云雀”动向，并于 1
日上午 6时 30分、10时 06分先后发
布台风消息、台风警报。受台风“云雀”

影响，预计今日夜间至明日，我市大部
分地区将有中雨，局部大到暴雨，风力
逐渐增大，陆地风力可达7级阵风8至
9级，江河湖面风力可达 8至 9级阵风
10级。此外，这次风雨天气将会送来清
凉，明、后两天，我市高温天气将得到明
显缓解，明日，我市最高气温将下降到
30℃左右。

市气象专家提醒，台风将至，要注
意加固门窗、围板、棚架、广告牌等户外
设施，防止大风吹落危害人身安全。同
时，台风到来后，广大市民应减少外出，
注意安全。

扬州道路照明灯具产业现场会在邮召开
本报讯（记者 翁正倩）1日下午，

扬州市道路照明灯具产业质量提升现
场推进会在我市高新区召开，副市长邱
加永参加会议。

会上，首先观看了我市道路照明灯
具产业质量提升宣传片，了解了照明灯具
产业的发展历程，省质监局、扬州市质监
局领导对下一步产业发展提出要求。

邱加永强调，企业要以长远的眼光
发展，要有创新意识，走一条科技含量
高、经济效益好、资源消耗低、环境污染
少、人力资源得到充分发挥的新型工业
化道路，要扎扎实实抓质量、抓品牌。各
有关部门要做好执法监督检查，规范市
场经济秩序，全力确保质量提升工作取
得实效。

聚文化人 聚才创新

贯彻落实全会精神


